

DKP Tangerang: Masih Ada 15 Titik Wilayah Bazar Beras Murah

TANGERANG (IM) - Dinas Ketahanan Pangan (DKP) Kota Tangerang Banten mengatakan kegiatan bazar beras murah masih akan dilaksanakan pada 15 titik wilayah yang tersebar di sembilan kecamatan

Kepala DKP Muhdorun di Tangerang, Rabu (27/3), mengatakan untuk hari ini bazar beras murah dilaksanakan di wilayah Kecamatan Karang Tengah yakni Halaman Kelurahan Karang Mulya dan GOR Rawa Kambang.

Lalu pada Kamis (28/3) bazar beras murah dilaksanakan di Halaman Masjid Al Muzakirin Gondrong Cipondoh, Halaman Masjid Al Hidayah Poris Plawad, dan Halaman Masjid Al Barkah Kunciran Jaya Pinang.

“Bagi masyarakat yang dekat dengan lokasi tersebut bisa memanfaatkan program ini karena beras yang dijual harganya murah,” kata dia. Ia menambahkan kegiatan bazar beras murah ini merupakan hasil kerja sama dengan Bulog Tangerang yang dimulai 25 Maret hingga 3 April 2024 pada 13 kecamatan

Jenis beras yang disiapkan yakni beras SPHP dengan harga Rp52.000 per lima kilogram. Satu lokasi akan diturunkan 2,5 ton beras atau 500 karung berukuran lima kilogram

“Kegiatan dimulai pukul 9 pagi. Masyarakat diimbau datang lebih dulu karena biasanya antrean panjang dan ludes terjual dengan waktu yang singkat,” katanya.

Untuk bulan April, kata dia, pada 1 April 2024 di Kecamatan Benda yakni Halaman Mushola Al Khoiriah dan Halaman Masjid Al Mukhlisin serta Kecamatan Batucapeur di Halaman Masjid An Nur Kebon Besar.

Pada 2 April 2024 di Kecamatan Ciledug yakni Halaman Kantor Kelurahan Tajur, Kecamatan Ciledug di Halaman Kantor Kelurahan Sudimara Selatan, dan Kecamatan Larangan di Halaman Masjid Jami Al Mubarak.

Kemudian 3 April 2024 di Kecamatan Karawaci yakni Halaman Masjid Baiturrahman, Halaman GOR Mini Pabuaran Tumpang, dan Halaman Kantor Kelurahan Sumur Pacing. ● pp

PERLUASAN CAKUPAN KEPESERTAAN

BPJamsostek Cimone Gandeng Serikat Buruh

TANGERANG (IM) - BPJamsostek Cabang Cimone Tangerang menggandeng sejumlah serikat buruh di wilayah Banten terkait perluasan cakupan kepesertaan dalam memastikan pekerja terlindungi program jaminan sosial.

“Kita terus perkuat dengan harapan dapat meningkatkan pelayanan dan memperluas cakupan kepesertaan, sehingga semakin banyak pekerja yang terlindungi program jaminan sosial ketenagakerjaan,” kata Kepala Kantor Cabang BPJamsostek Cimone Tangerang, Ahmad Fauzan di Tangerang Rabu (27/3).

Ahmad Fauzan mengatakan telah melakukan komunikasi dengan serikat buruh diantaranya Konfederasi Serikat Buruh Seuruh Indonesia (KSBSI) Wilayah Banten, Federasi Serikat Buruh Logam Mesin dan Elektronik (FSB LOMENIK) dan Federasi Serikat Buruh Kimia, Industri Umum, Farmasi dan Kesehatan (FSB KIKES).

“Kami sudah mengajak teman-teman serikat pekerja untuk berkolaborasi dan bersinergi dengan BPJS Ketenagakerjaan dalam melindungi seluruh pekerja atau buruh yang ada di wilayah Kota Tangerang,” ujarnya.

Ia juga menjelaskan kolaborasi tersebut merupakan bentuk upaya dalam meningkatkan pelayanan dan perlindungan jaminan sosial yang universal secara paripurna kepada pekerja.

“Kita berharap kedepannya seluruh pekerja yang tergabung dalam serikat buruh KSBSI, FSB LOMENIK, dan FSB KIKES, dapat menjadi peserta aktif BPJamsostek sehingga berdampak terhadap peningkatan kesejahteraan dan produktivitas buruh,” kata dia.

Sisjoko Wasono selaku Korwil KSBSI Provinsi Banten menegaskan pihaknya berkomitmen untuk berkolaborasi dalam memberikan perlindungan jaminan sosial dan peningkatan pelayanan kepada buruh.

“Kami sangat mendukung program jaminan sosial ketenagakerjaan ini. Untuk itu kedepannya akan dilakukan kolaborasi dalam kegiatan bersama terkait program jaminan sosial tenaga kerja untuk mewujudkan universal coverage di wilayah Tangerang raya,” katanya. ● pp

BERAS IMPOR MASUK KE GUDANG BULOG BANTEN

Sejumlah pekerja mengangkut beras impor dari Thailand yang baru tiba di gudang Bulog Banten, di Serang, Rabu (27/3). Gudang Bulog setempat kembali menerima 17 ribu ton beras yang diimpor dari Thailand untuk memperkuat stok cadangan beras hingga lebaran.



Mulai Rajut Koalisi, Golkar Cari Cawagub untuk Airin

Airin menjadi juara dari seluruh calon anggota DPR RI se-Banten, dengan perolehan 302.878 suara. Secara nasional, Airin masuk 5 besar suara terbanyak para calon anggota DPR RI se-Indonesia. Beliau adalah salah satu magnet kemenangan Partai Golkar di Banten, kata Sekretaris DPD Partai Golkar Provinsi Banten, Bahrul Ulum.

SERANG (IM) - Partai Golongan Karya (Golkar) nampaknya mulai merajut koalisi dengan partai-partai politik dalam menghadapi Pemilihan Gubernur (Pilgub) Banten 2024. Mereka kini tengah melakukan komunikasi dengan partai lain.

Bahkan, partai berlogo pohon beringin yang semakin mantap untuk mengusung Mantan Wali Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Airin Rachmi Diany sebagai bakal calon Gubernur Banten pada Pilgub Banten nanti mulai mencari Bakal Calon Wakil Gubernur (Cawagub).

Hal itu diakui Sekretaris DPD Partai Golkar Provinsi Banten, Bahrul Ulum. Ia mengatakan, Golkar membuka secara lebar bagi partai lain yang akan berkoalisi di Pilgub Banten lain untuk mengusung Airin sebagai Bakal Calon Gubernur Banten.

“Sesuai dengan penugasan pimpinan pusat Partai Golkar, Ibu Airin harus kembali fokus menghadapi Pilkada Banten. Dan tentu kami akan berkoalisi, termasuk mencari bakal calon wakil gubernur,” kata Sekretaris DPD Partai Golkar Provinsi Banten, Bahrul Ulum, Rabu (27/3).

Dikatakannya, Airin sendiri sebelumnya diberikan penugasan untuk meningkatkan perolehan kursi Partai Golkar di semua tingkatan pada pemilu legislatif di Provinsi Banten.

Tugas itu terpenuhi, dengan perolehan suara maksimal pada Pemilihan Legislatif (Pilleg) 2024 kemarin, yang mana Partai Golkar berhasil menjadi partai pemenang dengan perolehan 932.670 suara. Perolehan suara itu membuat Golkar berhasil mengamankan 14 kursi DPRD Banten termasuk posisi ketua DPRD Banten.

“Belum lagi perolehan kursi DPR RI, beliau juga sukses menambah kursi di dapil Banten II. Yang mana Golkar memperoleh dua kursi di sana,” ucapnya.

Bukan hanya itu, secara suara, Airin menjadi juara dari seluruh calon anggota DPR RI se-Banten, dengan perolehan 302.878 suara. Secara nasional, Airin masuk 5 besar suara terbanyak para calon anggota DPR RI se-Indonesia.

“Beliau adalah salah satu magnet kemenangan Partai Golkar di Banten. Kami menang tingkat DPR RI, provinsi, dan 7 dari delapan kabupaten/kota se-Banten. Artinya, mesin Partai Golkar

telah bersatu di pileg, dan akan kembali digerakkan untuk pilkada serentak,” tegas Ulum.

Menghadapi Pilgub Banten, pihaknya saat ini mulai melakukan komunikasi dengan seluruh partai politik untuk mencari Cawagub dari Mantan Wali Kota Tangsel ini. “Termasuk kami akan melakukan komunikasi dengan seluruh partai politik. Dan Bu Airin, harus juga bersiap bersama Partai Golkar mencari bakal calon wakil gubernur Banten,” ujar Ulum.

Adapun kriteria Cawagub, Ulum mengungkapkan, sosok Cawagub yang akan mendampingi Airin haruslah memiliki kesamaan bersama untuk terus mendorong kemajuan pembangunan di Provinsi Banten.

“Kami ingin membangun Banten dengan kebersamaan. Golkar terbuka untuk berkomunikasi dengan semua partai politik,” imbuhnya.

Hal yang sama dikatakan oleh Wakil Ketua I Bidang OKK pada DPD Golkar Banten, Pitron Nur Ikhsan. Ia menyebut bahwa persamaan visi dan misi sangatlah penting untuk menyelaraskan kemajuan pembangunan di Banten ini.

“Jika ada pilihan melaju bersama dengan semua kekuatan politik, itu kondisi ideal. Semoga semua partai merasa pas berjuang bersama Airin,” pungkasnya. ● pra

Komisi II DPR RI Ingin Masukan Program PTSL Bagi Masyarakat



Pj Bupati Bogor terima kunjungan Komisi II DPR RI yang ingin mendengar masukan program PTSL untuk masyarakat.

CIBINONG (IM) - Jajaran Komisi II DPR RI melakukan kunjungan kerja spesifik ke Kabupaten Bogor, dalam rangka memantau program kegiatan pertanahan di Kabupaten Bogor dan juga perkembangan kegiatan Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) di Kabupaten Bogor, yang berlangsung di Kantor BPN Cibinong, Selasa (26/3).

Ketua Komisi II DPR RI, Ahmad Doli Kurnia Tanjung mengungkapkan, kunjungan kerja ini dilakukan untuk melihat secara langsung hal atau masalah apa yang sampai saat ini masih muncul berkaitan dengan soal pertanahan di Kabupaten Bogor.

“Kita ingin mendengarkan perkembangan program PTSL di Kabupaten Bogor ini. Terlebih Kabupaten Bogor ini sangat luas bahkan kantor pertanahannya ada dua, mungkin di Indonesia cuma ini. Nah berkaitan dengan soal itu, mungkin program-program reforma agraria, kemudian redistribusi tanah, macam itu juga penting untuk kita dengarkan perkembangannya,” bebarnya.

Dirjen Penatagunaan Tanah BPN RI, Dalu Agung Gunawan menuturkan, beberapa hal yang dibahas melalui kegiatan ini yakni pertama berkaitan dengan redistribusi tanah itu merupakan bagian dari instrumen reforma agraria, dan satunya lagi adalah legalisasi aset. Kedua adalah perkembangan secara keseluruhan mengenai program PTSL.

Menurutnya, dalam rangka mendukung percepatan reformasi agraria maka tanah aset negara yang kini statusnya dikuasai oleh masyarakat maka harus segera dilepaskan.

Untuk meningkatkan pemahaman baik mengenai aset negara juga program PTSL. Kami terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat secara masif di seluruh Indonesia,” imbuhnya.

Turut hadir pada kegiatan ini yakni, Aspem Kesra, Kabag Tapem, Kepala BPN, Kepala DPKPP, Kepala Bappenda, Kabid PUPR dan Kabid Aset BP-KAD. ● gio

Financial statement table for PT HENSEL DAVEST INDONESIA TBK DAN ENTITAS ANAK. Includes sections for Consolidated Financial Position (LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN), Consolidated Cash Flow Statement (LAPORAN ARUS KAS KONSOLIDASIAN), Consolidated Income Statement (LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPRESIF LAIN KONSOLIDASIAN), Consolidated Balance Sheet Changes (LAPORAN PERUBAHAN EKUITAS KONSOLIDASIAN), and Consolidated Equity Statement (EKUITAS YANG DAPAT DIATRIBUSIKAN KEPADA PEMILIK ENTITAS INDIK).